

## ABSTRAK

### “PENGARUH TEMAN SEBAYA TERHADAP PERILAKU MEROKOK REMAJA PESANTREN HIDAYATULLOH AL-MUHAJIRIN BANGKALAN PADA MASA PANDEMI 2021”

**Latar Belakang :** Saat ini dunia sedang dilanda masa pandemi yaitu COVID-19. COVID 19 ini merupakan virus berbahaya yang berasal dari Wuhan China yang menyerang sistem pernafasan. Rokok merupakan salah satu produk tembakau yang dibakar, dihirup, atau dihisap yang asapnya mengandung nikotin dan tar. Data Riskesdas (2018) menunjukkan bahwa prevalensi merokok pada remaja usia 10-18 tahun mengalami peningkatan dari tahun 2013 (7,20%) ke tahun 2018 (9,10%). Faktor utama yang mempengaruhi perilaku merokok yaitu pengaruh teman sebaya. Akibat adanya pandemi COVID 19 pesantren menetapkan larangan untuk berkunjung dan membawa santri pulang ke rumah sehingga santri akan semakin dekat dengan teman sebayanya. Menurut penelitian (Ruhyat, 2021), kebiasaan merokok pada saat pandemi COVID-19 ini semakin meningkat. Hal ini dikarenakan banyaknya waktu kosong terutama dikalangan remaja (Naresawari dkk., 2020).

**Tujuan :** Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah pengaruh teman sebaya terhadap perilaku merokok remaja Pesantren Hidayatulloh Al-Muhajirin Bangkalan pada masa pandemi 2021.

**Metode :** Penelitian ini merupakan penelitian observasional analitik dengan rancang bangun *cross sectional* dengan menggunakan sampel sebanyak 52 responden yang diambil menggunakan teknik *random sampling*. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode kuesioner yang disebarikan kepada santri melalui perantara pihak pengurus pesantren. analisis data yang dilakukan terhadap tiap variabel yaitu menggunakan *descriptive statistic* pada *software statistic*. Untuk menganalisis hubungan dua variabel pada penelitian ini maka dilakukan dengan metode regresi linear yang dianalisis dengan *software statistic*.

**Hasil :** Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil uji regresi linear didapatkan nilai signifikan sebesar 0.002 ( $<0.05$ ). Sedangkan hasil (R Square) sebesar 0,170, nilai konstanta *trust* (B) sebesar 33.292 dan hasil nilai *trust* (B) pengaruh teman sebaya sebesar 0,447. Dari hasil tersebut dapat diketahui bahwa terdapat pengaruh teman sebaya terhadap perilaku merokok remaja Pesantren Hidayatulloh Al-Muhajirin Bangkalan sebesar 17% pengaruh. Apabila teman sebaya mengalami kenaikan satu satuan, maka perilaku merokok akan mengalami peningkatan sebesar 0,447.

**Kesimpulan :** Terdapat pengaruh teman sebaya terhadap perilaku merokok remaja Pesantren Hidayatulloh Al-Muhajirin Bangkalan pada masa pandemi 2021.

**Kata kunci :** Pengaruh Teman Sebaya, Perilaku Merokok, Remaja, COVID 19.